3 Piéces
115 m?

Réf. 108515
5 800 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Situé en plein coeur de la Principauté, dans la résidence Le Millefiori

avec service de conciergerie 24h/24 et 7j/7, I'appartement bénéficie
d'un emplacement idéal a quelques pas seulement de la Place du
Casino.L'appartement, entierement rénové avec des matériaux de
qualité, est composé d'un séjour lumineux avec une cuisine, ouverte et
entierement équipée, prolongé par une terrasse avec une tres jolie vue
sur les environs et la mer en arriere-plan.Les deux chambres sont
dotées d'une salle de bain attenante et d'une terrasse.1 cave et 1 place

de parking.

Centrally situated, in the Millefiori residence with 24/7 concierge service, the
apartment benefits from an ideal location just a short walk to the Casino Square.The
apartment, fully renovated with high-quality materials, is comprised of a bright living
room with an open plan kitchen fully equipped, extended by a terrace with a very
nice view of the surroundings and the sea in the background.Both bedrooms are
granted of an en-suite bathroom and a terrace. Further benefits include 1 cellar and
1 parking space.

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE
4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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